



Profesionales internacionales realizan una visita guiada al conjunto monumental de Igartza en Beasain

Una decena de profesionales de alta cualificación recorrió el diverso patrimonio cultural que acoge Igartza y conoció su historia y sus valores

Noviembre 2019. El pasado 16 de noviembre, Gipuzkoa Talent organizó en el corazón de Gipuzkoa el último evento sociocultural del año antes de la fiesta de navidad que se celebrará el próximo mes de diciembre.

Esta vez, visitaron el conjunto monumental histórico-arquitectónico de Igartza, al que accedieron a través de un puente del siglo XII sobre el río Oria. Una vez allí, recorrieron el Palacio de madera, la ferrería, el molino y Dolarea (antigua taberna, tienda, posada y hospital), y de esta manera conocieron cómo ha evolucionado la sociedad desde la Edad Media en cuanto a profesiones, costumbres, etc.

Tras la visita guiada, asistieron a un taller gastronómico de elaboración de talos en el molino y degustación con chocolate.

Los profesionales que participaron en esta actividad desarrollan su carrera profesional en organizaciones como AVS, Basque Center On Cognition, Brain and Language (BCBL) e Ikor, y proceden de Estados Unidos, México, Reino Unido y Turquía.